



Vom 03. bis 07. Juli blickt die gesamte Fahrradbranche auf das Gelände der Messe Frankfurt. Die größte Fahrradmesse der Welt schafft fünf Tage lang eine Plattform für internationalen Austausch, neue Ideen und innovative Mobilitätslösungen. Insgesamt ist es schon die 32. Auflage der Eurobike. Mehr als 1900 Aussteller aus 60 Nationen kommen dieses Jahr auf dem Messeareal zusammen.

Anmoderation:

Vom 03. bis 07. Juli blickt die gesamte Fahrradbranche auf das Gelände der Messe Frankfurt. Die größte Fahrradmesse der Welt schafft fünf Tage lang eine Plattform für internationalen Austausch, neue Ideen und innovative Mobilitätslösungen. Insgesamt ist es schon die 32. Auflage der Eurobike. Mehr als 1900 Aussteller aus 60 Nationen kommen dieses Jahr auf dem Messeareal zusammen. Theresa Vorleiter berichtet:

Die internationale Leitmesse zeigt einerseits wie die Fahrradtechnik kontinuierlich optimiert wird, andererseits ermöglicht sie auch die Vernetzung von wichtigen Akteuren aus Handel, Industrie und Politik. Als Highlights der Eurobike gelten sicherlich auch die Produkte, die mit einem Award prämiert werden. Diese Auszeichnung geht an Unternehmen, die bei ihrem Produkt in Bereichen wie Nachhaltigkeit, Funktionalität oder Material besonders innovativ agiert haben. Am Samstag und Sonntag kommen dann alle Fahrradfans voll auf ihre Kosten. Bei den Festival Days gibt es beeindruckende Shows, Wettbewerbe sowie die Möglichkeit neue Fahrräder selbst auszuprobieren. Ein Ticket für die Festival Days kostet online 16 Euro, an der Tageskasse sind es 22 Euro.

Theresa Vorleiter... Nachrichtenredaktion... Frankfurt....